

## 文化祭

12 日に夢前高校第 52 回文化祭が、「獅子奮迅く輝け笑顔！彩り華やぐ一日を〜」というテーマのもと行われました。各クラスがステージに展示、バザーとすべてに参加し、さらに文化部の企画もあったため、みんな大忙しでしたが、その分達成感も大きかった文化祭となりました。また、光寿園の方も来校され、茶華道部や中庭のバザーで夢前高校生と触れ合い、楽しまれていました。体育大会にも来校されるそうです。



13日は福崎・播磨福崎高校との交流文化祭が行われました。午前中は体育館で文化部発表を見学しました。吹奏楽部の合同演奏はユニークな演出と迫力のある演奏で盛り上がりしました。午後のバザーには夢前高校生もロッケやチーズケーキ、城下町ドックなどの販売で参加しました。



## 3年生校外学習

52 回生は、5 月 28 日に校外学習としてユニバーサルスタジオ・ジャパンを訪れました。天気にも恵まれ、気心の知れた仲間と楽しいひとときを過ごすことができました。



## 夢前川 shining project

6 月 6 日、県立高校ふるさと共創プロジェクトの一環として、「ホタルを育て放流する」という本校の取り組みのため、安富北小学校が主催するホタル観察会に参加し、普段は捕まえることのできないホタルを、許可を得て採集してきました。採集した蛍は夢前高校の飼育箱で飼育しています。



## 部活動

多くの部活動で節目となる大会や行事が終わり、2 年生が中心の体制となりました。運動部は福崎・播磨福崎との合同チームとなるため、放課後は福崎に行って練習を頑張っています。また、3 年生が引き続き練習を頑張っている部活動もあります。進路に向けて忙しい時期ですが、両立しながら頑張っていると思います。

